

Las declaraciones de funcionarios no deben crear inquietud y angustia

Alanís Fuentes comentó que deben hacer a un lado sus aspiraciones políticas.—Ayer se inauguró la reunión de procuradores de la zona sur

por José Luis
CAMACHO

TUXTLA GUTIERREZ, Chis., 21 de septiembre.— En los momentos actuales que vive el país, los funcionarios estatales y del gobierno federal deben hacer a un lado "absolutamente", sus aspiraciones políticas y estar unidos en torno a México y su presidente, declaró hoy el Procurador de Justicia del Distrito Federal, Agustín Alanís Fuentes.

En una vehemente defensa de López Portillo, al que calificó de "un hombre de extrema fe", Alanís Fuentes lamentó que "desgraciadamente no todos lo entendemos".

"No es correcto que le respondamos mal, no es correcto que andemos hablando y haciendo declaraciones de acuerdo a nuestra conveniencia, es necesario que haya más congruencia institucional hasta en lo que hablamos", dijo Alanís Fuentes.

En una rueda de prensa realizada en un hotel de esta ciudad, después de la inauguración de la reunión de Procuradores de la zona sur del país, el funcionario expresó además:

"No se trata de una carrera a ver quién llega primero; no se trata de una competencia entre procuradores y secretarios de Estado a ver quién es más abusado. Nuestra responsabilidad es México y su presidente. Debemos servir dentro de una función institucional. No nos ha cortado el presidente un listón a ver quien llega primero".

Con la voz entrecortada, ante periodistas nacionales y locales, el Procurador de Justicia del Distrito Federal subrayó la necesidad de "acabar con esas situaciones de futurismo y de bataclanes en las declaraciones que desorientan a la opinión pública".

"Cada quien jala por su lado, cada quien dice lo que quiere, hay que cambiar impresiones antes de declarar

cradas varias dependencias oficiales".

Sin cambiar su tono crítico, Alanís Fuentes dijo además: "no se trata nadamás de aparecer en las cámaras y declarar situaciones muy personales, hay una responsabilidad que es México y la línea que traza el Presidente de la República; hay un solo guía y un solo líder que es José López Portillo; valemos en la medida que conservemos la confianza del presidente, cuando la perdemos no valemos nada, así se publiquen nuestros nombres en todos los periódicos. Estamos a dos años de gobierno y necesitamos trabajar, quedarle bien a López Portillo que depositó su confianza en nosotros".

GRAVE QUE UN FUNCIONARIO JALE POR SU LADO

Enseguida, el procurador Alanís Fuentes acusó de "grave" que "un funcionario público, con la confianza del presidente, jale por su lado y surja esa incongruencia, que crea problemas serios y frena los programas de gobierno".

"La credibilidad surge en la medida de que los funcionarios actúen con mayor sinceridad y responsabilidad, con mayor apego a lo que sus leyes orgánicas establecen en su dependencia", dijo también.

Añadió que cada declaración debe ser alentadora, constructiva; no debe generar inquietud, angustia o indefinición.

Asimismo, declaró que los funcionarios deben ser más cuidadosos en lo que declaran; "no meternos en áreas que no nos corresponden y concretarnos a nuestra particular responsabilidad".

A la pregunta del reportero que se refirió a su discurso —donde fustigó la incongruencia de las declaraciones de los funcionarios—, dijo también que "sucede, decimos cosas que no nos corresponden para adormarnos y

perjudicamos a la institución y nos perjudicamos a nosotros y la imagen del gobierno".

En una referencia a la dependencia a su cargo, Alanís Fuentes señaló que los funcionarios en anteriores administraciones eran nombrados titulares "por dos o tres años, mientras había oportunidad de lanzarlos como candidatos a otras situaciones o darles otra oportunidad, porque se consideraba que la Procuraduría era una dependencia de cuarto nivel, donde se encontraban para hacer méritos. ¡Iban a ser méritos personales pero no en beneficio de la institución!".

"Llegamos a una institución abandonada a la que nadie tenía confianza, a la que todo el mundo tenía terror", dijo en tono de reproche el funcionario responsable de la procuración de Justicia del Distrito Federal.

No obstante, Alanís Fuentes reconoció que había unidad entre los funcionarios públicos, "hay solidaridad institucional y porque la hay se

necesita cuidarla para que no se deteriore", dijo.

Otro reportero le preguntó sobre sus perspectivas políticas, a lo que Alanís Fuentes respondió: "no me hago ilusiones de nada, ni he pensado en eso, lo que pienso es en procurar justicia. Las aspiraciones que tengo es seguir conservando la confianza del presidente en la misión que me ha dado".

En otros momentos de la entrevista, que duró cerca de una hora, el Procurador admitió, a pesar de los esfuerzos institucionales, que todavía persisten las mafias en el Ministerio Público y señaló concretamente a los intermediarios, las aseguradoras y agencias funerarias que medran con las necesidades del pueblo, por lo cual demandó denuncias públicas para terminar con ellas.

INAUGURACION DE LA REUNION

Por otra parte, en la Casa de la Cultura de Chiapas, el gobernador de la entidad, Salomón González Blanco, inau-

guró los trabajos de la Reunión de Procuradores de la Zona Sur a la que asisten los responsables de las dependencias de los Estados de Veracruz, Tabasco, Yucatán, Oaxaca, Quintana Roo, México el Procurador de la Defensa del Menor, el Procurador Militar y un representante de la Procuraduría General de la República.

En su discurso escrito, Salomón González declaró que la institución del Ministerio Público se finca en una representación adecuada de los intereses del pueblo y en el cuidado constante de la aplicación del derecho, como punto de partida para alcanzar el respeto de la dignidad del hombre.

A su vez, el Procurador de Estado de Chiapas, Oscar Armando Ochoa Moguel, dijo que en la actual administración gubernamental en el país se ha dado un nuevo enfoque humanizador a las funciones de la Procuraduría y del Ministerio Público para que "administrar justicia no sólo sea castigar".